
Mail du 09/04/2021

Bonjour,

Je me permets de vous contacter car j'ai entendu parler d'un projet d'extension de 
ferme pouvant avoir jusqu'à 3000 cochons.

Je ne comprends pas comment on peut encore avoir envie de mettre en place de 
tel projet.
D'une part, je pense au "bien-être" animal : des animaux entassés, concentrés ainsi 
peuvent-ils ressentir du "bien-être" ?
D'autre part, question environnement, est-ce raisonnable d'avoir de telles 
exploitations ?

Je voulais donc vous faire part de mon avis.

Cordialement

Maeve Joncour


